

Bentuk Kepedulian Anggota Koramil 12/Mranggen Takziah Mertua Sertu Budi Hapsari

Muhammad Makruf - DEMAK.INDONESIASATU.ID

Mar 28, 2023 - 05:33



Inilah upaya kepedulian dan empati Anggota Koramil 12/Mranggen untuk mempererat silaturahmi sesama manusia, dengan kita hadir kerumah duka

DEMAK - Telah meninggal Dunia An. Almarhumah Sri Muhana (Mertua) Sertu Budi Hapsari Anggota Koramil 12/Mranggen, dengan alamat Kebonagung Barat

V No. 71 Desa Kebonbatur Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak. Pada Hari Senin pukul 13.00 Wib di Taman Makam Umum (TPU) Kebonbatur.

Dengan meninggalnya Mertua Sertu Budi Hapsari maka Anggota Koramil 12/Mranggen Kodim 0716/Demak di bawah Pimpinan Bati Tuud Serma Wahyu Hidayat melayat atau Takziah di rumah almarhumah, di Kebonagung Barat V No. 71 Desa Kebonbatur Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak. Senin (27/03/2023).

Adapun perwakilan dari Koramil 12/Mranggen Serma Wahyu Hidayat mengungkapkan turut berduka cita atas meninggalnya almarhumah Sri Muhana (Mertua) dari Sertu Budi Hapsari, dengan menghadiri kerumah duka ini Kami mendo'akan arwah almarhumah yang telah meninggal dunia, semoga semua amal kebajikannya di Terima Allah SWT dan semua kesalahan diampuni Nya serta semoga dimasukkan Jannah Nya Allah SWT, Aamiin.



Inilah upaya kepedulian dan empati Anggota Koramil 12/Mranggen untuk mempererat silaturahmi sesama manusia, dengan kita hadir kerumah duka tentunya kita saling melakukan komunikasi sekaligus menjalin silaturahmi dengan Keluarga Almarhumah, Tegasnya.

Tak bisa dipungkiri sempati yang ditunjukkan oleh Babinsa tersebut mendapatkan apresiasi yang cukup baik dari warga masyarakat setempat karena kepedulian TNI tersebut dapat membangun terus Komunikasi Sosial dan Kedekatan TNI dengan rakyat sehingga dapat tercipta kemanunggalan TNI dengan Rakyat.

Dengan kita hadir kerumah duka ini secara tidak langsung sebuah harapan

mewujudkan kedekatan atau silaturahmi erat dan berkesinambungan, Pungkas Serma Wahyu Hidayat.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak